



Lettre d'information
MAI 2020



Montrond-le-Château

Information travaux

Abattage des épicéas :

Nos forêts subissent des dégâts liés à la sécheresse des années passées, ces événements climatiques, font la part belle à un petit coléoptère « le scolyte » qui est la cause du dépérissement des épicéas. Différents lots sur la commune sont impactés, les derniers viennent d'être abattus, il s'agit d'une parcelle située sur le Mont du château et d'une poche au canton Larizet.

Parking Eglise :

L'aménagement aux abords de l'église et de l'ex fromagerie est sur le point d'être achevé. Au terme des travaux, les locataires des appartements « fromagerie » bénéficieront de parkings avec emplacements matérialisés. Une nouvelle zone de stationnement sera également ouverte rue de la fromagerie. Un cheminement piéton est aménagé et facilitera la liaison entre le parking et la place de l'église. Une place de stationnement réservée pour les personnes handicapées sera également matérialisée.

Reprise progressive de l'école

Une réunion du syndicat du regroupement pédagogique intercommunal (SRPI) a eu lieu le 28 avril. Il a été décidé de diffuser un sondage auprès des familles afin de connaître leurs intentions quant à la reprise de l'école par leurs enfants, le recours envisagé au bus scolaire, au périscolaire.

Les réponses permettront de définir les modalités d'organisation afin de concilier reprise progressive de l'école et respect des mesures sanitaires liées au Covid 19.

Distribution des masques grand public

La commune a passé une commande de masques grand public réutilisables (lavable 20 à 30 fois) dans le cadre d'une commande groupée de masques pilotée par la préfecture du Doubs, la Région et les Maires du Doubs (fournisseurs au niveau local ou national) sur la base de 2 masques / habitants.

La dotation en masques se fera en 2 temps avec une première livraison prévue pour le 11 mai 2020.

La distribution sera effectuée par les élus dans les boîtes aux lettres des habitants pour éviter les contacts. En cas de non réception, signalez vous en mairie.

Si vous avez déjà des masques grand public en nombre suffisant et que vous ne souhaitez pas les conserver, nous vous laissons le soin de les rapporter dans la boîte aux lettres de la mairie ou de les donner à d'autres personnes qui en auraient plus besoin que vous.

Le port d'un masque grand public constitue une protection supplémentaire face au virus : il doit s'accompagner du strict respect des gestes barrières.

Fabriquer des masques chez soi ?

Le site de l'AFNOR s'est doté d'une page « [je fais mon masque barrière](#) » sur laquelle sont consultables et téléchargeables :

- les patrons, les tutoriels,
- les matériaux recommandés,
- les règles d'usage du masque,

Toutes les initiatives en faveur de la fabrication de masques en tissu sont les bienvenues. Le site internet de la mairie peut servir de liens entre les habitants sur ce sujet, n'hésitez pas à contacter la mairie.

Questionnaire de consultation des habitants

N'oubliez pas, si vous le souhaitez, de répondre au questionnaire de consultation des habitants qui vous a été adressé par les nouveaux élus. La date limite de réponse est fixée au 15 mai 2020.

<https://framaforms.org/questionnaire-de-consultation-pour-les-habitants-de-montrond-le-chateau-1586287635>